
山本東生代表理事を偲ぶ会のお礼 

 

去る３月１日に４０名以上の方々にご参加をいただき、 

無事に山本東生代表理事を偲ぶ会を執り行うことが出来ました。 

月初の金曜日というお忙しい中にご参加をいただきました皆様には 

改めて深く御礼申し上げます。 

 

会では、YFJ の初期から現在に至るまでの活動内容を振り返ると共に、 

改めて YFJ の開催意義を皆様と確認を出来ました。 

過去の YFJ の会の例に漏れず、本会も現役の学生と人生の諸先輩方が 

活発に意見を交わす場となりましたこと、空の上から山本代表理事に 

も喜んでもらえたのではないかと存じます。 

 

会に於きましても度々触れさせていただきましたが、YFJ の継続に当 

たっては、皆様の引き続きのご支援ご協力が欠かせないものとなって 

おります。 

早期に今後の具体的な体制、スケジュール等を皆様にご共有させて 

いただき度存じます。 

 

YFJ を継続させるべく一同更に精進して参ります。 

何卒ご支援ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

 


